



猛暑が続く中、暑さ対策をしながら水遊び、プール遊びを楽しみ、無事に終了することが出来ました。まだまだ暑い日が続き夏の疲れが出る時期です。体調管理に十分気を付けながら過ごしていきます。

今月の予定

月	火	水	木	金	土
1日 美術(ちゅーリップグループ) 身体測定(ぞう組)	2日 美術(ひまわりグループ) 身体測定(きりん組)	3日 音楽リズム 身体測定(ぱんだ組)	4日 体育 身体測定(うさぎ組)	5日 身体測定(あひる1組)	6日 
8日	9日 引き渡し訓練 身体測定(あひる2組)	10日	11日 体育	12日	13日 
15日 敬老の日 	16日 0歳児健診 身体測定(ひよこ組)	17日	18日 体育	19日	20日
22日	23日 秋分の日	24日 音楽リズム	25日 体育 運動会予行練習	26日	27日 親子de音楽リズム (ひよこ、あひる、うさぎ組)
29日 	30日				

体育……(ぱんだ組)かけっこ、お遊戯
音楽リズム…(ぱんだ組)音の高さで遊ぼう
美術…(きりん組)「ぶどう」を描きます。

(お知らせ)

- ・9/9(火)に引き渡し訓練を行います。詳細はメールでお知らせした通りです。よろしくお願ひいたします。
- ・市では、各保育園に指導員を派遣しお子さんことで心配な事、気になる行動について、相談や指導を行う事業を行っています。保育園でも指導をお願いし、関わり方、環境など保育の参考にしています。ご家庭でお子さんの事で気になる事がありましたら担任が代わって相談しますので声をかけてください。指導日は9/30(火)です。
- ・職場体験として青梅市立第三中学校の生徒(3名)が9/24~9/26に、青梅市立新町中学校の生徒(3名)が9/30~10/2に保育実習として大原学園専門学校の学生(1名)が9/1~9/12に、青梅看護学校の学生(2名)が9/22~9/24に来る予定です。

(親子de音楽リズムについて)

9月27日(土)にひよこ、あひる、うさぎ組対象に親子リズムを行います。場所、時間等はお知らせをご確認いただき、ご不明な点がございましたら、職員までおたずね下さい。

(子育て活動について)

未就園のお子さんの保護者対象に、9/7(日)に「保育園見学会」、9/18(木)に「保育所体験・離乳食講座」を行う予定です。内容についてのパンフレットを玄関前に置いてありますので、お知り合いの方がいらっしゃいましたらお誘い下さい。

園見学も随時受付けております。

(ご意見・ご要望の解決について)

保護者の方のご意見ご要望は、保育士等に直接申し出ていただく方法と、玄関前に設置してあるご意見箱をご利用していただけます。また、園に申し出をしにくい場合には、第三者委員にご連絡下さい。

第三者委員会…神山隆男 白井利明

(悩み相談しませんか?)

育児やご家庭などの悩みを、一人で抱え込まず誰かに話してみませんか?話すだけで気持ちがスッと軽くなり、お子さんとの関係や心の持ち方が変わるきっかけになるかもしれません。保育園では、そんな保護者の方の悩み相談を行っています。詳しい内容については、玄関においてあるパンフレットをご覧ください。

(すいか割の様子)



子ども達が楽しみにしていたスイカ割りは、きりん組、ぞう組は目隠しながら友達の声を頼りに挑戦!見事割れた時は歓喜が湧きました♪育てたスイカ、購入したスイカどちらも甘くて美味しかったです!

(とうきょう すくわくプログラム活動の様子)

(ひよこ組) ~テーマ:水、光~



水の動きや日差しを通して現れるきれいな水の色…冷たい水の感触を楽しみながら、いろいろな発見を楽しんでいます！室内でも、日差しを通じ現れるカラフルな影、窓から入る光など「なんだ？」と発見を不思議がって楽しんでいます。

(うさぎ組) ~テーマ:色~



絵本をきっかけに、色に興味が出てきました。色を合わせて並べたり、カラフルなキューブを使い部屋の窓からさしむ光が、子どもたちの遊びを広げてくれます。色が合わさると「どんないろ？」と、違う色が出来上がることもわかり、ワクワクする子どもたちです。

(きりん組) ~テーマ:絵本~



絵本『からすのパンやさん』の世界を玩具を使って表現して遊びました。絵本を繰り返し見たことで想像を膨らましていました。絵本に出てくる森を積木で、カラスはLaQで、パンは粘土を使って表現していました。はじめは単体であった素材を組み合わせて作るようになると世界がグッと広がっていました。一日では終わらないため「明日は〇〇を作ろう」など、次の登園を楽しみにしていました。

(クラスだより)

ひよこ組

暑かった8月！水遊びをたくさん楽しみました。冷たい水の感触を楽しむだけではなく、水面が揺れる様子を見たり、日差しを受けたジユエル積み木のカラフルな影を見たりと水や光を感じる中で気づきや発見も楽しみました。室内遊びでも窓から入る日差しの光に指を差して友だちや保育士に教えたり、「なんだ？」と不思議がったりしています。気づきや発見、不思議に思う子ども達の気持ちに共感し、より遊びを楽しめるように…そんな思いで保育士も一緒に楽しみながら関わっています。そして、更なる遊びへの意欲に繋がっていくと思うと、これからの中の姿が楽しみな担任一同です♪9月も子どもたちの思いに共感しながら、意欲いっぱい遊びを楽しんでいきたいと思います！



ばんだ組

暑かった8月が終わり9月がスタートします。夏休みに家族でお出掛けした事や体験した事を担任に話してくれる子がいたり、友だち同士で夏の思い出話をしている子もいて成長が見られるばんだ組です。今までにない猛暑でプールや水遊びが出来ない事も多かったです、ホールや室内で沢山遊ぶ事ができ、子どもたち自身が工夫したり考えながら遊びが広がる様子も見られています。運動会に向けてかけっこやお遊戯の練習がスタートしています。体育指導の出町先生との時間を楽しんでいる子も多く、嬉しそうに取り組む子どもたちの姿がとてもかわいらしいです。運動会ではどんな子どもたちの姿が見られるか担任もとても楽しみにしています。残暑が厳しい日々が予想されます。熱中症対策をしながら元気に過ごしていきたいと思っています。水あそびの用意や着替え、持ち物の確認等引き続きご協力を宜しくお願い致します。

あひる組

長いお休み明けでも生活リズムが崩れることなく安定して過ごせている子どもたちです。日課の元、子どもたち自身が身につけてきた生活の中で、次は何をするか分かり行動に移したり、時には保育士に次はこれだよねって感じで確認してきたりと言動に驚かされることもあります。また、覚えたての言葉を発したり、物と名前が一致したりと一生懸命言葉で伝えようとする姿も見られるようになり、保育士に伝わった喜びを感じている様子です。片言の言葉で伝えてきたことが聞き取れた時は私たちも喜びを感じています。子ども同士の言葉のやりとりも聞いているとクスッと笑ってしまう場面もありほっこりです。まだまだ暑い日が続きますが、芝生広場はタープのおかげで日陰が多く、ミスト越しに心地良い風も吹いています。時折トンボも顔を見せるようになってきました。9月は秋ならではの遊びを経験出来たらと思います。



きりん組

プールも入れないほど暑い日のあった8月。きりん組はホールでドッジボールに熱中しました！はじめは逃げるだけだった子が、ボールをよく見るようになり、キャッチできる子も日に日に増えています。反対の足を踏み出し、床にボールを投げていた子が相手まで届くようになり、あてられるようになり…楽しく、一生懸命取り組むことで急に成長する姿を見せてくれています。ドッジボール熱はもう少し続きそうで(^▽^)/体育ではプールと並行してエアドリーム(バルーン)にも取り組んでいます。これから音楽に合わせて行く予定です。運動会を楽しみにしていてください。

9月も暑い日が続きそうです。引き続き水遊びの準備をよろしくお願いします。水分補給と休息をしっかり取りつつこの暑い時期を乗り越えていきたいと思います。

うさぎ組

暑さの厳しい日が続きますが、子どもたちは元気いっぱいです。ホールの運動遊びでは、子どもの胸の高さほどのとび箱によじ登り、片手をあげ「いきまーす！」と合図をしてから高くジャンプをしてみたり、マットの上で、フラミンゴやカメのポーズをとったり、強い恐竜やライオンになりきり、表情豊かに楽しく体を動かしています。水遊びではジョーロに水を入れ、友だちに「かけてもいい？」と声を掛けてから優しく腕に水をかけ、笑い合う光景もありました。室内遊びでは、お休みの日に見た夜空に上がった花火や、色々な夏野菜、虫を思い出しながら部屋にあるおもちゃを使って見立て遊びが広がっています。これからも子どもたちが経験した素敵な思い出を遊びに繋げていけるよう関わっていきたいと思います。



ぞう組

厳しい暑さが続きましたが少しずつ吹き始めた風が秋の気配を感じられるようになりました。猛暑で活動が左右されましたが水遊びやプールで保育士と一緒に水を掛け合ったり流れるプールを作ったりして友だちと一緒にに入るプールはとても楽しいようで元気に過ごすことができました。すいかや夏野菜も沢山収穫ができ「美味しいね」とみんなで頂きました。稲の生長は順調で稲穂に実がたくさん見られるようになりました「おにぎり早く食べたいな」と楽しみにしています。

運動会に向けて和太鼓の練習やリレーを遊びの中で楽し取り組んでいます。今月から本格的に始まるため子どもたちが意欲的に参加できるようにサポートしながら楽しく進めていきたいと思います。休息や水分補給をとり、健康に過ごすことを意識しながら友達同士が考えや思いを出し合って1つの遊びを充実できるように見守って行きたいと思います。